

COLEGIO ARQUITECTOS

Nuevo curso de seguridad y prevención en las obras

LA VOZ
REDACCIÓN

El Colegio Oficial de Arquitectos Técnicos y Aparejadores de Almería, ha puesto en marcha un curso de perfeccionamiento de la coordinación de la prevención, la seguridad y la salud laboral en la construcción, que se vale de supuestos prácticos para plantear la búsqueda de soluciones preventivas a los participantes.

Rafael Anduiza Arriola y Antonio Ros Serrano, ambos Arquitectos Técnicos y profesores de la Universidad Politécnica de Madrid, imparten este curso, con el que el Colegio almeriense pretende ofrecer a sus colegiados formación continua y complementaria en materia de prevención, seguridad y salud laboral.

En total, los treinta colegiados inscritos recibirán dieciocho horas de sesiones, en las que participarán activamente, mediante la resolución de problemas derivados de situaciones reales, con aplicación de la comunicación y la negociación entre los diferentes agentes.

SEMANA EUROPEA DE LA MOVILIDAD

Tráfico olvida las propuestas de 'Al-Pedal' para el 'Día sin Coche'

La asociación asegura que Francisco Amizián dio el sí a un proyecto con el que ahora "no se comprometen"

P. BLANCO
REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Almería ha hecho caso omiso a las propuestas presentadas por la asociación 'Al-Pedal' a principios de año con motivo de la celebración de la Semana Europea de la Movilidad.

Los hechos se remontan al pasado mes de febrero o marzo cuando la plataforma mantuvo una reunión con el entonces concejal de Deportes, Francisco Amizián.

En dicho encuentro, el edil aprobó el plan de actividades presentado por la asociación almeriense. Sin embargo, con el cambio de equipo de Gobierno, el 'sí' dado en su momento por el Ayuntamiento capitalino se han transformado en un 'no'.

"No entendemos por qué se da la confirmación a algo que luego no van a llevar a cabo", explicó la presidenta de Al-Pedal, Isabel Torres.



■ Para hoy estaba prevista una 'bicifestación'. / LA VOZ

La Semana Europea de la Movilidad comenzó el pasado domingo, 16 de diciembre y acaba hoy sábado, con la celebración del 'Día sin Coche'. Sin embargo, en la capital no se ha organizado ningún acto para apoyar esta causa cuya meta es promover nuevas formas más ecológicas de desplazarse, como son el transporte público o las bicicletas.

Desde la asociación Al-Pedal, por ejemplo, se propusieron un sin fin de actividades que no se han podido llevar a cabo por la falta de colaboración de asociaciones, empresas y entidades locales.

Entre las propuestas presentadas por la plataforma se encontraba la instalación de una carpa en la Rambla de Obispo Orberá, destinada a al-

bergar las diferentes charlas y talleres programados. El programa de actividades elaborado por Al-Pedal contemplaba también una 'bicifestación' por las calles de la ciudad, además de una breve charla para conocer las posibilidades que ofrece la bicicleta y los beneficios que implica su uso.

Asimismo, algunos de los planes previstos iban dirigidos a los niños, como un taller de reparación de bicicletas, una 'biciescuela' o un mercadillo de venta de material de segunda mano, entre otros.

Subvención de la Junta

En vista del poco éxito obtenido en esta edición de la Semana Europea de la Movilidad, la asociación Al-Pedal, no pierde la esperanza y ha decidido acudir a la Administración Autonómica para que en próximas ediciones apoye la causa.

"Nuestra intención es que aprueben el proyecto y nos den una subvención para poder llevar a cabo en el 2008 todas las actividades que teníamos preparadas para este año y que finalmente no ha podido ser", arguyó la presidenta de Al-Pedal.